



TOTO・YKK AP 共同リリース

信越エリアで初のコラボレーションショールーム 「TY新潟コラボレーションショールーム」 2016年12月 オープン予定

TOTO株式会社(本社所在地:福岡県北九州市、代表取締役社長:喜多村 円、以下 TOTO)と、YKK AP株式会社(本社所在地:東京都千代田区、代表取締役社長:堀 秀充、以下 YKK AP)は、全国主要都市に展開し、多くのお客様にご好評いただいておりますコラボレーションショールームの新店舗、「TY新潟コラボレーションショールーム」を2016年12月上旬にオープンします。

住まいのリフォームや新築をご検討のお客様が、より良い住環境を求めて、商品を実際に見て確かめたいというご要望は従来よりも増しております。その声に応えるため、住宅設備・建材業界においてはショールームの役割がさらに重要になっています。TY新潟コラボレーションショールームでは、専門メーカー2社(TOTO:水まわり、YKK AP:窓や玄関)の商品を、空間展示でご覧いただけることはもちろん、商品を実際に見て、触って、体感し確かめることができます。

「TY新潟コラボレーションショールーム」は、信越エリアでは初となる、全国12ヶ所目のコラボレーションショールーム(※1)です。TOTOとしては、従来の新潟市内の「TOTO新潟ショールーム」を移転、YKK APとしては新潟県内に初のショールーム開設となります。信越エリアへの情報発信拠点とし、環境に配慮しながら快適な暮らしを実現するグリーンリモデル(※2)をご提案してまいります。



「TY新潟コラボレーションショールーム」外観イメージ

